



Fortalecimiento del Manejo Electoral

Antecedentes

En el período actual, luego de que el país adoptó la nueva constitución en el 2008 y en medio de elecciones nacionales, las instituciones electorales del Ecuador enfrentan complejos desafíos dentro de un marco legal, con una limitada capacidad interna y una carencia de mecanismos para trabajar con la sociedad civil y partidos políticos.

Objetivo

El Proyecto Fortalecimiento del Manejo Electoral tiene como objetivo fortalecer la capacidad de instituciones encargadas del manejo electoral para apoyar procesos políticos, así como la imparcialidad electoral, transparencia e inclusión, lo que contribuirá con un clima político más estable y sólido y una democracia más legítima.

Descripción de la Actividad

El proyecto fortalece los organismos electorales y su capacidad en planeamiento estratégico, ejecución de nuevas políticas, monitoreo del gasto electoral y seguimiento de casos.

Resultados del año 2011

El proyecto capacitó a 30 funcionarios encargados de las elecciones nacionales de acuerdo al cumplimiento y requerimientos de la nueva constitución y ley electoral. Esta capacitación, así como otras actividades del proyecto, mejoró la interacción y el alcance entre organismos electorales y partidos políticos, sociedad civil y ciudadanos.



Socios

Consejo Nacional Electoral
Tribunal Contencioso Electoral

Socio Ejecutor

Centro de Asesoría y Promoción Electoral (CAPEL) del Instituto Interamericano de Derechos Humanos (IIDH)

Duración del Proyecto

30 meses (2010-2012)

Inversión

\$1.2 millones